
市長・教育長と語る会

平成29年11月24日（金）、福井市体育館会議室において、「平成
29年度 市長・教育長と語る会」が開催されました。

福井市ＰＴＡ連合会から７つの提言をさせていただき、それぞれの
提言について、市長・教育長から丁寧な回答をいただきました。
《提言》

◎ 「福井しあわせ元気」国体・障害者スポーツ大会のボランティア
について」

◎教員の多忙化解消について
◎教育環境について
◎二学期制について
◎英語教育について
◎セーレンプラネットの活用について
◎食育推進について

各提言に対しての回答は、福井市ＰＴＡ連合会ホームページに掲
載しております。


